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Protokoll der Sitzung vom 08.03.2022  
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates Vernawahlshausen sind von der Ortsvorsteherin um 20:00 
Uhr zu einer Sitzung des Ortsbeirates Vernawahlshausen eingeladen worden. Diese fand im 
Anschluss zu der Haushaltsverkündung in der Schwülmetalhalle Vernawahlshausen statt. 
 
Es nahmen teil:  
1. Iris Helling-Kuttler 
2. Sonja Hörnisch  
3. Kathrin Wellhausen 
4. Siegmund Freybott 
5. Markus Hartmann  
6. Jens Putzer  
 
Weitere Anwesende: 
Andreas Pohl 
 
Schriftführer: Jens Putzer 

Tagesordnung:  
1. Wanderweg 
2. Traditionsweg 
3. Öffentlichkeit 
4. E-Mobilität  
5. Schwülmetalhalle  
6. Aktion Saubere Landschaft 
7. Bürgerbrief  
8. Glasfaserausbau: Straßen 
 
Beginn: 20:15 Uhr 
 
Die Ortsbeiratsvorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
Die Tagesordnung wird verlesen.  
 
Top 1: 
Frau Helling-Kuttler informiert, über die Situation. Wanderparkplatz im Park. Eventuell mit 
Ladesäule für die E-Mobilität versehen. Eine Standort-Entscheidung muss hier getroffen 
werden.  
 
Top 2: 
Herr Freybott erinnert, dass es vor nicht allzu langer Zeit auch einen Traditionsweg durch 
Vernawahlshausen gab. Mit Beschilderungen zu den einzelnen, besonderen Plätzen. Es 
wäre doch auch sinnvoll, diesen Weg wieder auszuschreiben bzw. abzugehen und die 
Schilder zu erweitern / erneuern, sodass dieser wieder genutzt werden kann. 
 
Top 3: 
E-Bike-Ladestation:  
Herr Pohl informiert, dass sich der Heimatverein um eine E-Bike Ladestation in Brückennähe 
Gedanken gemacht hat und diese auch gerne umsetzten möchte. Es handelt sich um eine 
Überdachte Ladeoption für Fahrräder, in Kombination mit einer Sitzgelegenheit, um sein 
Fahrrad an einer schönen Ecke in Vernawahlshausen aufladen zu lassen und eine kurze 
Pause einzulegen. 
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Straßenerneuerung Grillplatz / Lindenberg: 
Die Straßen sind in einem Katastrophalen Zustand. Die Teerdecke muss erneuert werden. 
Der Heimatverein kümmert sich um die Bänke, welche sich entlang der Straße befinden und 
freigelegt bzw. saniert werden müssen. 
Die Anträge für beide Straßen werden gestellt. 
 
Top 4: 
Herr Putzer informiert über die Option, eine Ladesäule in Vernawahlshausen zu installieren 
und dies von einer externen Firma umsetzen zu lassen. Es gibt unterschiedliche Modelle 
bzgl. E-Mobilität im öffentlichen Bereich. Weiter ist es sehr sinnvoll, für die Zukunft eine E-
Mobilitätsstruktur in Vernawahlshausen zu schaffen, da es in der Zukunft unumgänglich sein 
wird, Ladepunkte in jedem Dorf zu installieren. Ein Antrag in Kombination E-Bike / E-Auto 
Ladepunkte wird gestellt. 
 
Top 5: 
Frau Helling-Kuttler bespricht mit den weiteren Anwesenden die Notwendigkeit einer 
Neugestaltung der Schwülmetalhalle und der Fläche herum. Alle Beteiligten sind sich einig, 
dass dieser Platz, mit der Halle, dem Mehrgenerationenraum, etc. ein Platz für 
Vernwahalshausen ist, an dem sich getroffen wird, Vereine teilweise Ihren Betrieb ausüben 
und, grade in der aktuellen Zeit ohne Gaststätte, die Halle in Zukunft für Geselligkeit und 
Vereinsbetrieb genutzt werden sollte. 
 
Top 6: 
Der Ortsbeirat Vernawahlshausen hat sich bereit erklärt, sich um die Verpflegung bei der 
"Aktion Saubere Landschaft" zu kümmern und auszuschenken bzw. auszugeben.  
 
Top 7: 
Frau Fricke schreibt einen Brief, welcher an Frau Helling-Kuttler / den Ortsbeirat adressiert 
und gerichtet ist. Im Hauptteil geht es um saubere Bürgersteige, bzw. dass es an manchen 
Stellen nicht für wichtig erachtet wird, regelmäßig den Bürgersteig zu kehren. Sowie an 
manchen Stellen, wo Leerstand herrscht, eine Lösung gefunden werden müsse, wer diese 
Bereiche in Bezug auf Sauberkeit auf den Bürgersteigen übernimmt. 
 
Top 8: 
Die Straßen, an denen die Glasfaser Leitung verlegt wurde, wurden nicht ordnungsgemäß 
geschlossen. An fast allen Stellen gibt es unakzeptable Bereiche, die teilweise eine 
Verletzungsgefahr darstellen und den optischen, sowie funktionalen Zweck einer Straße 
stark beeinträchtigen. 
Hierzu soll die Firma, die die offenstehenden Leistungen der Firma Goetel übernimmt, 
Abhilfe schaffen und die Straßendecke in den Zustand versetzen, der vorher herrschte. 
 
Weiter sind noch über die Hälfte aller Haushalte in Vernawahlshausen ohne eine 
Glasfaserleitung bzw. ohne einen Zugang zum Internet. 
 
 
Ende: 21:15 Uhr 

 

                                                                            
  Ortsvorsteher/in                            Schriftführer 


